

Frage von Herrn Kluckhuhn:

Warum sind die Aufwendungen für die Jugend-, Kinder- und Familienhilfe so gestiegen?

Wert 2014: 18 Millionen Euro

Wert 2015: 28 Millionen Euro

Wert 2016: 36 Millionen Euro

Antwort der Verwaltung:

Der Anstieg der Aufwendungen im ASD ist von 2015 gegenüber dem Jahr 2014 insbesondere auf die angestiegenen Inobhutnahmen der unbegleiteten minderjährigen Ausländer zurückzuführen.

Im Jahr 2016 sind im Vergleich zum Jahr 2015 zwar die Inobhutnahmen zurückgegangen, allerdings sind die Aufwendungen für die Erziehungshilfen gestiegen, da die bis dahin eingetroffenen UMA's stationär untergebracht worden sind.